

# POLSEK

## Polres Sumbawa Lakukan Sosialisasi Penerimaan Anggota Polri TA 2025 Kepada Pelajar

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.POLSEK.ID](http://SUMBAWA.POLSEK.ID)

Oct 24, 2024 - 14:31



Sumbawa NTB, - Polres Sumbawa melalui Bagian Sumber Daya Manusia (SDM) melaksanakan sosialisasi penerimaan terpadu anggota Polri Tahun Anggaran 2025 di SMAN 2 Sumbawa Besar, Kamis (24/10/24) pagi.

Kegiatan ini ditujukan kepada siswa-siswi kelas XII untuk memberikan informasi dan gambaran yang jelas mengenai proses penerimaan anggota Polri, yang meliputi Taruna Akpol, Bintara, dan Tamtama.

Sosialisasi ini dihadiri oleh perwakilan dari Polres Sumbawa yang memberikan penjelasan mendalam tentang syarat, tahapan, dan persiapan yang perlu dilakukan oleh para calon peserta. Kegiatan ini bertujuan untuk memotivasi dan mempersiapkan siswa-siswi agar dapat mengikuti seleksi dengan baik.

Dalam sambutannya, perwakilan Polres Sumbawa menjelaskan pentingnya menjadi anggota Polri sebagai salah satu bentuk pengabdian kepada masyarakat dan negara. Dijelaskan proses seleksi secara rinci, mulai dari persyaratan pendaftaran hingga tahapan tes yang harus dilalui oleh para calon peserta. Beliau juga menekankan bahwa penerimaan Polri menerapkan prinsip “Bersih, Transparan, Akuntabel, dan Humanis” (BETAH) serta bebas dari praktik percaloan.

Siswa-siswi terlihat antusias mengikuti sosialisasi ini, dengan banyak yang aktif bertanya tentang berbagai aspek penerimaan. Diharapkan, melalui kegiatan ini, para siswa dapat mempersiapkan diri sebaik-baiknya dan meningkatkan minat untuk bergabung dengan institusi kepolisian.

Kapolres Sumbawa AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi SH, S.IK, M.AP., melalui Kabag SDM Polres Sumbawa AKP Sugianto saat dikonfirmasi mengajak dan menghimbau kepada putra putri terbaik Kabupaten Sumbawa agar mempersiapkan diri untuk mengikuti seleksi penerimaan anggota Polri.

“Kesempatan ini terbuka untuk seluruh pelajar khususnya untuk Kelas 12 yang berminat dan memenuhi syarat. Kalian bisa mempersiapkan diri sejak dini baik fisik, akademis, maupun mental dan jangan mudah percaya orang lain yang menawarkan janji dengan mengharapkan imbalan (CALO),” ujarnya.

Polres Sumbawa juga berharap sosialisasi ini dapat membantu mencetak calon anggota Polri yang berkualitas dan siap berkontribusi bagi keamanan dan ketertiban masyarakat. (Adb)